

L'Assemblée Nationale de Cuba entame ce mercredi une série d'audiences publiques sur le blocus



La Havane, 3 oct. (RHC).- Les commissions permanentes de l'Assemblée Nationale entament aujourd'hui une période d'audiences publiques contre le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans déjà.

Ces audiences publiques sont prévues pendant tout le mois d'octobre, en vue de la présentation le 31 devant la 73e assemblée générale de l'ONU d'un projet de résolution réclamant la levée de cette politique hostile à Cuba décrétée officiellement par Washington en février 1962.

Le rapport de Cuba dénonce le renforcement du blocus qui a causé des pertes estimées à plus de 4 milliards 300 millions de dollars dans la période allant d'avril 2017 à mars 2018.

Depuis 1992, la communauté internationale adopte à la majorité écrasante les rapports de Cuba réclamant la levée de cette politique conçue pour faire plier le peuple cubain par la faim et la maladie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173036-lassemblee-nationale-de-cuba-entame-ce-mercredi-une-serie-daudiences-publiques-sur-le-blocus>



Radio Habana Cuba